

LATAR BELAKANG

Berkembangnya isu-isu strategis mengenai perdagangan bebas yang memicu lahirnya NAFTA, AFTA, CAFTA maupun Uni Eropa telah menjadikan perekonomian dunia berubah secara fundamental. Saat ini kita sedang bergerak secara cepat dan dinamis dari perekonomian dunia yang sebelumnya terbentuk atas entitas perekonomian bersifat nasional ke arah ekonomi global dengan tingkat ketergantungan tinggi yang mereduksi batas-batas ekonomi antar negara.

Dalam konteks ini, kegiatan bisnis internasional mempunyai peranan sangat penting terhadap perkembangan ekonomi modern. Perubahan paradigma kegiatan bisnis yang sebelumnya *locally oriented* menuju *internationally oriented* memberikan kesempatan bagi negara industri baru untuk berkembang menyaingi negara-negara industrial maju. Perubahan secara fundamental dalam bisnis inilah yang dijadikan sebagai landasan bagi pelaku bisnis maupun akademisi dalam menjawab tantangan menghadapi isu-isu zona perdagangan bebas sebagai dampak dari adanya globalisasi. Globalisasi bisnis membutuhkan spesialisasi dari segi skill dan pengetahuan.

Menjawab tantangan mempersiapkan tenaga-tenaga yang ahli dan terampil di dalam persaingan global di bidang Bisnis Internasional, maka Jurusan Administrasi Bisnis (Business Administration Department) Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya Malang, membuka Program Studi Bisnis Internasional.

TUJUAN

Tujuan Program Studi Bisnis Internasional adalah menghasilkan sarjana Bisnis Internasional yang berkualitas dan profesional yang mampu bersaing dalam era global. Untuk mewujudkannya, lulusan S1 Bisnis Internasional akan memiliki ketrampilan: negosiasi internasional, pemasaran internasional, manajemen sumberdaya internasional, manajemen ekspor import, dll.

PELUANG KERJA BAGI LULUSAN

Dari beberapa PTS maupun PTN yang saat ini mengelola S1 khusus Bisnis Internasional diperkirakan jumlah lulusan tiap tahunnya hanya sebanyak 800 orang, sedangkan kebutuhan pasar kerja yang berminat untuk merekrut lulusan dari Program Studi Bisnis Internasional diperkirakan jauh di atas angka tersebut. Kebutuhan terhadap tenaga kerja yang memiliki kemampuan daya saing tinggi dengan kualitas internasional meningkat seiring dengan bergulirnya liberalisasi perdagangan bebas di ASEAN yang disebut AFTA dan CAFTA. Dengan demikian peluang kerja bagi lulusan program studi Bisnis Internasional masih terbuka lebar. Peluang kerja lulusan Bisnis Internasional diantaranya adalah : perusahaan ekspor import, perusahaan multinasional, perusahaan nasional yang berorientasi ekspor, instansi pemerintah Kementerian luar negeri atau Kementerian perdagangan, dan wirausaha mandiri.



Program Studi Baru S1 Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis/Niaga

- **Administrasi Perpajakan**
- **Bisnis Internasional**



Alamat: Jalan Mayjen Haryono 163 Malang 65145
Telp (0341) 562005, 553737, Fax (0341) 558227
Website: brawijaya.ac.id / fia.brawijaya.ac.id
E-mail: fia@brawijaya.ac.id

LATAR BELAKANG

Perkembangan global memacu Negara secara terus menerus mencari sumber ekonomi baru. Di sisi lain persediaan kekayaan sumber alam sebagai sumber daya yang tidak dapat diperbaharui mulai berkurang. Seiring dengan menipisnya persediaan sumber daya alam, perekonomian modern telah menghasilkan konsep sumber-sumber penerimaan negara. Penerimaan pajak merupakan sumber penerimaan negara terbesar. Kenyataan menunjukkan bahwa porsi sumber penerimaan Negara tertinggi adalah berasal dari pajak, yaitu $\pm 70\%$. Penerimaan Negara di Negara-negara yang memiliki sistem ekonomi yang modern didominasi oleh sektor pajak, yang disebabkan oleh semakin dinamisnya aktivitas ekonomi pada suatu negara yang secara otomatis mampu mendorong penerimaan Negara di sektor pajak. Lebih dari itu, pajak tidak hanya terkait dengan perekonomian suatu Negara bahkan pajak menjadi isu sentral dalam aktivitas politik.

Kondisi di atas, mendorong Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya Jurusan Administrasi bisnis, yang berdiri sejak tahun 1963, untuk menyelenggarakan pendidikan Sarjana (S1) Tenaga Ahli Perpajakan. Karena Kajian perpajakan merupakan kajian integrative antar sektor publik dan bisnis yang selama ini menjadi bidang kajian di Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Brawijaya.



TUJUAN

Program studi Administrasi Perpajakan memiliki tujuan menghasilkan sarjana (S1) Administrasi Perpajakan yang kompeten di bidang perpajakan yang mampu mempunyai wawasan luas, yang terampil, dan memiliki sikap arif dalam mengelola perpajakan. Untuk mewujudkannya, mahasiswa akan mempelajari akuntansi perpajakan, Pajak Penghasilan Pribadi, Pajak Penghasilan Badan, Pajak Pertambahan Nilai, PBB, BM, BPHTB, Sistem & Prosedur Perpajakan, Pajak Daerah dan Retribusi Daerah, Pajak Lalu Lintas Barang, Pemeriksaan dan Penyidikan Pajak, dll



PELUANG KERJA BAGI LULUSAN

Hingga saat ini, di Jawa Timur belum ada PTN yang mempunyai Program S1 Perpajakan. Oleh karena itu Program Studi Sarjana (S1) Administrasi Perpajakan Fakultas Ilmu administrasi Universitas Brawijaya, merupakan program studi yang belum mencapai titik jenuh dan mampu memberikan prospek lapangan kerja di pelbagai bidang, baik swasta maupun pemerintahan, bagi semua lulusan.

Intensifikasi dan ekstensifikasi pajak berdampak pada meningkatnya kebutuhan tenaga ahli di bidang perpajakan, baik pada sektor *private* (bisnis) maupun *public* (pemerintah). Program Studi Administrasi Perpajakan mencetak tenaga ahli pajak yang dapat bekerja di Perusahaan maupun pemerintahan. Di Perusahaan, lulusan mempunyai peluang kerja bidang *Finance & Accounting (Tax Division)*, menjadi Konsultan Pajak Wajib pajak Pribadi maupun badan, dan dapat pula bekerja di Badan Usaha Milik Negara. Sedangkan tenaga ahli pajak di bidang pemerintahan dibutuhkan baik di tingkat Kementerian maupun pemerintah daerah untuk melakukan penyuluhan maupun pemungut pajak sesuai dengan Undang-Undang Perpajakan yang berlaku, di Dirjen Pajak, serta dapat pula bekerja sebagai *Tax Planner* atau *Tax Auditor*.